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ATA N.º 18/2020 

Aos cinco dias do mês de agosto de dois mil e vinte, às dezenove horas, reuniu-

se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da 

Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um ofício de número 28/2020 para o Gabinete da Prefeita, Indicação número 

01/2020 do Vereador Carlos Adriano Schlindwein e Pedidos de Providência 

números 01 e 02/2020 do Vereador Carlos Alberto Walter e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei número quarenta e 

dois (42), enviado em caráter de urgência, que altera a redação do inciso I do 

artigo segundo da Lei Municipal 2.190/2020 de 15 de julho de 2020 e dá outras 

providências. Conforme ordem do dia a Presidente realizou a votação do 

pedido de urgência do Projeto de Lei número quarenta (42), aprovou por 

unanimidade. Em seguida o Secretario André Adilson Artus realizou a leitura 

do parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta (42). Colocado em 

votação, aprovou por unanimidade e votação da Indicação número 01/2020 e 

Pedidos de Providências números 01 e 02/2020 colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais o Vereador Carlos Alberto Walter agradeceu pela 

aprovação dos seus pedidos de providências, afirmou que em Morro Jahn não 

tem mais a escola, mas pode-se ajeitar a pracinha ainda para as crianças 

usufruírem e comentou referente a subida em Morro Jahn divisa com Julho de 

Castilhos está bem complicada de subir nas curvas, por isso pediu o pedido de 

providência. Colocou para os colegas que o projeto de arborização está sendo 

realizado pelo município. Afirmou estar buscando um parceria de um projeto 
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com Certel, Governo do Estado, Prefeitura e associados, visa em transformar 

a rede de luz monofásica em trifásica, fortalecer a luz no interior, a Certel 

entraria com sessenta por cento, o Governo do Estado a princípio com vinte 

por cento, a Prefeitura com dez por cento e o associado com os dez restantes, 

o que é um valor consideravelmente pequeno. O vereador Sérgio Luis Chies 

esclareceu sobre os comentários em relação as chuvas na estrada, o problema 

seriam as tubulações que não aguentam tanta água, pois vem água de vários 

locais que param lá. O vereador comentou ainda que é uma pena que o país 

não vai pra frente por politicagem que acontecem lá de cima. O vereador Roque 

Weimann passou a sua vez. O vereador Carlos Adriano Schlindwein solicitou 

que fosse encaminhado um ofício ao Executivo, sobre a questão do Covid-19, 

que fosse analisado caso a caso, para verificar a possibilidade de abertura de 

algumas associações, como abertura de ginásio, claro dentro dos protocolos 

estabelecidos pela OMS, justificou que se os bares, cancha de rodeio podem 

permanecer abertos, questionou por que dez pessoas, higienizadas, com 

máscaras, sem público e com horários intercalados, não podem jogar futebol e 

praticar exercícios, colocou que deve ser analisado caso a caso e flexibilizar 

para aqueles que seguem as orientações, e se por ventura alguma associação 

descumprir aplicar punições. O vereador Gelson José Bard colocou que 

concorda com o Pedido de Providências do vereador Carlos Alberto Walter, que 

inclusive já pediu a mesma coisa a dois anos atrás, porém não foi feito, foi 

melhorado até mais em cima, porém lá em baixo concorda que teria que 

melhorar mesmo, disse que não será fácil fazer, porém é possível fazer alguma 

coisa. O vereador André Mallmann disse que concorda com o vereador Carlos 

Adriano Schlindwein sobre a flexibilização de abertura de associações 

esportivas, com determinação de participantes e seguindo todos os cuidados 

necessários. Parabenizou a Administração pela obra que está sendo realizada 

do lado da sociedade, afirmou estar ficando muito bonita, com um espaço para 

as crianças e pais usufruírem, também disse que as obras em parceria com o 
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Município de Salvador do Sul estão acontecendo. Concordou com o vereador 

Carlos Alberto Walter sobre o pedido de providências referente a subida de 

Morro Jahn, deve ser feito alguma coisa, disse que pelas informações que tem, 

vai ser feito algo. Solicitou que fosse encaminhado um ofício, um convite para 

o Secretário da Administração para se fazer presente na próxima Sessão ou 

daqui a quatorze dias, para trazer a atual relação financeira do Município, 

contas, obras, o que está pago, o que tem que pagar, projeções com o Covid 

se afetou o município ou não, até para esclarecimentos, pois aqui mesmo na 

Casa Legislativa já foi questionado, sobre ter obras demais, sobre o município 

estar gastando demais e até mesmo a população que questiona também, sobre 

dívidas, sobre caixa para próxima gestão, por isso é importante ele se fazer 

presente e a Prefeita também se quiser, apresentar os números oficias para 

não ter mais dúvidas e esclarecer tudo, pois nenhum dos vereadores tem a 

certeza de como está e depois pode se repassar de como se encontra a real 

situação. O vereador Carlos Alberto Walter colocou que seria importante 

também trazer a relação de projetos que já estão orçados para este ano que 

ainda serão executados. O vereador Luiz Hanauer solicitou que fosse 

encaminhado um ofício à Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras 

públicas para ver a possibilidade de um calçamento na saída do asfalto para o 

ginásio em Linha Babilônia, colocou que há muito movimento de carros e 

caminhões e pode danificar o asfalto. O vereador André Adilson Artus solicitou 

que a Secretaria Legislativa juntamente com o Assessor Jurídico pesquisasse 

a Lei que trata de incentivos ou acesso de fornecimentos de britas, para se 

certificar do que este incentivo se trata. O vereador Gelson José Bard 

complementou que seria para o setor da Agricultura e muitas vezes é destinado 

para pessoas que não se encaixam nesta lei, disse que nada contra quando é 

para uma calçada, mas não para construção de casa, até comentou de mudar 

a pedra da calçada, para fazer mais calçadas, aproveitou para solicitar um 

ofício para que o Executivo estude a possibilidade de trocar os matérias das 
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calçadas, como por exemplo pedra basalto, fizesse com pavs. Colocou que os 

questionamentos sobre situação financeira do município sempre irão existir, diz 

que sempre diz que o município é pequeno, tem muita renda e está bem. O 

vereador André Adilson Artus esclareceu que nunca falou que estão fazendo 

obras demais, e sim que algumas obras poderiam aguardar, pois daqui a pouco 

as coisas podem desandar e faltar dinheiro para outras coisas. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner no uso de sua palavra questionou sobre o projeto 

arborizando, sobre quais as plantas que estão sendo plantadas, quantas foram 

adquiridas, valores para esclarecimento de munícipes que perguntaram, disse 

ainda que esclareceu as dúvidas de alguns, que isso é projeto elaborado a mais 

tempo, colocou que tomara que foram adquiridas aqui no município. O vereador 

Carlos Alberto Walter colocou que não sabe ao certo responder esses 

questionamentos, mas que irá atrás e tentara sanar as dúvidas. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner disse que concorda com o pedido de associações 

esportivas voltarem a funcionar, mas tomando todos os cuidados necessários, 

intercalando os horários, fazendo higienização, número de pessoas, mas claro, 

tudo deve ser bem pensado. Afirmou que gostaria de reforçar o pedido do 

colega, na subida de Morro Jahn, mas que a Prefeita já disse que estão 

analisando uma possível forma de fazer. Desejou um feliz dia dos pais a todos. 

Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos 

e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser 

lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da 

Serra, 04 de agosto de 2020. 


